
第３回東村山駅西口公益施設運営検討会 

日  時：平成 18 年 11 月 6 日（月）庁議室   午後７時～ 

出席者：委員11名（欠席4名）、セントラルコンサルタント（株）、三菱地所設計（株） ほ

か 

議題（会長欠席により副会長が進行） 

１） 第２回東村山駅西口公益施設運営検討会議事録の確認ほか 

【副会長】事前配布した第２回検討会議事録の修正などあるか。 

→なし（全員） 

【副会長】本日の会議は公開としたいが、どうか。 

→異議なし（全員） 

【事務局】本日配布資料の確認と説明(事務局) 

■「東村山市年齢別人口構成比について」 

２） 東村山市の事業の現状について 

①スポーツ事業について（當間市民スポーツ課長） 

②健康事業について（長島健康課長） 

【委員】母子保健と成人保健事業があるが、その間の3歳から成人向けの事業はどうな

っているか。 

【健康課長】15 歳までは学校健診で対応している。15 歳から 39 歳まではブランクであ

る。 

【委員】いじめによるものなど、精神的な健康対策はあるのか。 

【健康課長】こころの健康については、保護者対象に講座を持っている。いじめ対策に

ついては、特に健康課では行なっていない。教育部の範疇と考えている。

３）公益施設について（セントラルコンサルタント（株）、三菱地所設計（株）） 

【委員】３階事務室横にある控え室の用途は何か。 

【事務局】指導員の控え室と考えている。 

【委員】医務室的なものが必要と考える。回りに動揺を与えないよう動線を隠すことので

きる、こうしたスペースを活用してはどうか。またその際、救急車のことを考え駐

車場棟やエレベーターのアクセスも配慮したほうが良い。 

【委員】一般客用の駐車場区画数は。 

【ｾﾝﾄﾗﾙｺﾝｻﾙﾀﾝﾄ】調整中である。 

【委員】女性や子どもたちの休憩場はないのか。 

【事務局】さまざまなご意見を当検討会で出していただき、集約して反映することで本

当に市民の希望に添えるものとしたい。 

 

４）その他 

【副会長】次回の内容としては、委員それぞれがこの公益施設についての思いをフリ

ートーキングのかたちで行なうことを考えている。 

【副会長】上記内容から判断して、次回は公開としたいがいかがか。ただし内容によっ

ては一部非公開もあると思うがいかがか。 

→基本的に公開でよい。（全員） 



【事務局】第４回検討委員会の告知については市のホームページに掲載予定である。

 

（まとめ） 

◇ 公益施設については、医務室および女性と子どものスペースを配慮する。 

◇ 次回、可動壁が認識できる色刷りの公益施設平面図を提出する。 

◇ 次回の検討会傍聴については基本的に公開とする。 

◇ 検討委員会の日程は、ホームページに掲載する。 

 

 

 

■次回  １２月１１日（月）午後７時～   

 

 

 


